



Le Centre universitaire de santé McGill (CUSM) est un centre hospitalier universitaire intégré, reconnu à l'échelle internationale pour l'excellence de ses programmes cliniques, de sa recherche et de son enseignement. Le CUSM a pour objectif d'assurer aux patients des soins fondés sur les connaissances les plus avancées dans le domaine de la santé et de contribuer au progrès des connaissances.

Rejoignez une équipe passionnée, collaborative et motivée, toujours à la recherche de l'excellence !



Réceptiendaire du prix d'équipe 2024 de la SCPC

Journée type d'un perfusionniste

- Fournit aux patients adultes et pédiatriques du CUSM des activités d'assistance cardiovasculaire, cardio-respiratoire, circulatoire et/ou respiratoire (oxygénation à membrane extracorporelle [ECMO] ; appareils de circulation extracorporelle, ballons intra-aortiques, dispositifs d'assistance ventriculaire bilatérale gauche et/ou droite) ainsi que les techniques d'autotransfusion et de transfusion rapide. Ils couvrent dans les urgences, salles d'opération, soins intensifs, unités de soins (coronaires et autres), laboratoires de cautérisation et d'hémodynamie cardiaque, clinique de transplantation et parfois ils doivent se déplacer à un autre centre hospitalier pour instaurer un ECMO et ramener le patient au CUSM pour continuer les soins d'ECMO.
- Participe à l'élaboration de directives et de normes relatives à la perfusion clinique et en vérifie la validité par rapport à la littérature actuelle ;
- Participe à l'enseignement ainsi qu'à divers projets et activités de recherche au sein de la division de la perfusion et de la chirurgie cardiaque.

Exigences

- Détenir un certificat ou un diplôme d'études supérieures spécialisées (D.E.S.S.) en perfusion extracorporelle.
- Être membre du SCPC
- Cet emploi comprend également toute personne qui répond aux exigences du Règlement sur les activités professionnelles pouvant être exercées en perfusion clinique.
- Aucune expérience requise
- Bonne maîtrise du français et l'anglais, parlé et écrit ;
- Excellentes habiletés de communication et démontre de bonnes relations interpersonnelles ;
- Capacité à travailler en équipe, démontre un bon jugement ;
- Dextérité manuelle et un bon sens de l'organisation ;
- Compétence numérique.

Bénéficier d'une stabilité de travail et d'opportunités de développement de carrière. Rejoignez une équipe forte et unie tout en bénéficiant des nombreux avantages offerts dans le milieu hospitalier, tels que :

- 9,6 jours de maladie et affaires personnelles
- Quatre semaines de vacances
- Assurance collective
- Fonds de pension (RREGOP)
- Équilibre entre le travail, la santé et la famille
- Services et activités de mieux-être (Chorale du CUSM - Delighted, conseils en nutrition, événements et activités de mise en forme, ...)
- Programme d'aide aux employés
- Programme de rabais pour les employés
- Et bien encore !

- Poste permanent à temps plein ;
- 37.50 heures par semaines avec possibilité d'un horaire compressé à 4 jours par semaine ;
- Horaire de garde régulier : 24 heures/jour de semaine et fin de semaine ;
- Rotation des horaires sur les sites adultes et pédiatriques au site Glen ;
- Disponibilité pour couverture continue (garde) 24heures/jour, 7 jours/semaine à tour de rôle afin de couvrir toutes les urgences ;
- Habileté de travailler rapidement et d'adaptation rapide à d'autres sites cliniques du CUSM selon les besoins du service ;
- Lieux physiques de travail principaux sont : salle d'opération, les soins intensifs, le laboratoire d'hémodynamie et cardiologie interventionnelle, unité des soins cardiaques, Clinique de défaillance cardiaque et les bureaux de perfusion ;
- Union : FIQ.
- Salaire horaire \$ 30.71 - \$ 56.34

Postulez aujourd'hui et envoyez votre CV à [haroula.volakakis @muhc.mcgill.ca](mailto:haroula.volakakis@muhc.mcgill.ca)

Le CUSM applique un programme d'accès à l'égalité en emploi et invite les femmes, les Autochtones, les minorités visibles, les minorités ethniques et les personnes handicapées à présenter leur candidature. Des mesures d'adaptation peuvent être offertes aux personnes handicapées qui en font la demande en fonction de leurs besoins



The McGill University Health Centre (MUHC) is an integrated academic hospital center, internationally recognized for excellence in clinical programs, research and teaching. The MUHC's goal is to provide patients with care based on the most advanced knowledge in the field of health and to contribute to the advancement of knowledge.

Join a passionate, collaborative and driven team, always striving and pushing for excellence!



Typical day as a perfusionist

- Provides adult and pediatric patients at the MUHC with cardiovascular, cardiorespiratory, circulatory and/or respiratory support activities (extracorporeal membrane oxygenation [ECMO]), extracorporeal circulation devices, intra-aortic balloons, left and/or right bilateral ventricular assist devices) as well as autotransfusion and rapid transfusion techniques. They cover in emergency rooms, operating rooms, intensive care, care units (coronary and other), cautery and cardiac hemodynamics laboratories, transplant clinics and sometimes they must travel to another hospital to initiate ECMO and bring the patient back to the MUHC to continue ECMO care.
- Participates in the development of clinical infusion guidelines and standards and verifies their validity against current literature.
- Participates in teaching and various research projects and activities within the Division of Perfusion and Cardiac Surgery.

Requirements

- Hold a certificate or diploma of specialized graduate studies (D.E.S.S.) in extracorporeal perfusion.
- Be a member of CSCP
- This job also includes anyone who meets the requirements of the Regulation on professional activities that can be carried out in clinical perfusion.
- No experience required.
- Good knowledge of French and English, spoken and written;
- Excellent communication skills and good interpersonal skills;
- Ability to work in a team, demonstrates good judgment;
- Manual dexterity and good organizational skills;
- Digital competence.

Benefit from work stability and career development opportunities. Join a strong and united team while enjoying the numerous benefits offered in the hospital environment, such as:

- 9.6 Sick days and personal matters
- Four weeks of vacation
- Group insurance
- Pension fund (RREGOP)
- Work, Health, Family and Work Balance
- Wellness services and activities (MUHC Choir - Delighted, nutrition advice, events and fitness activities, ...)
- Employee Assistance Program
- Employee Discount Program
- And much more!

- Permanent full-time position,
- 37.50 hours per week with the possibility of a compressed schedule to 4 days a week,
- Regular on-call schedule: 24 hours/weekday and weekends,
- Rotation of schedules on the adult and pediatric sites at the Glen site,
- Availability for continuous coverage (on-call) 24 hours/day, 7 days/week on a rotating basis to cover all emergencies;
- Ability to work quickly and adapt quickly to other MUHC clinical sites according to the needs of the department,
- Main physical locations are: Operating Room, Intensive Care, Hemodynamics and Interventional Cardiology Laboratory, Cardiac Care Unit, Heart Failure Clinic and Infusion Offices,
- Union: FIQ
- Hourly salary \$ 30.71 - \$ 56.34

Apply today and send your CV to [haroula.volakakis @muhc.mcgill.ca](mailto:haroula.volakakis@muhc.mcgill.ca)

The MUHC has an equal access to employment program and invites applications from women, Indigenous peoples, visible minorities, ethnic minorities and persons with disabilities. Accommodation may be available to persons with disabilities upon request based on their needs.